



一乗小だより

深く考える子
進んで取り組む子
思いやりのある子

福井市一乗小学校 第22号
令和6年・6月6日発行
TEL 43-2024 FAX 43-2025
E-mail: itijo-e@fukui-city.ed.jp

校内体育大会が行われました

一致団結 ～みんなで心を一つにして勝利をつかみとれ～

このスローガンのもと、全校児童18名が競技や応援に全力で取り組みました。それぞれの種目の準備・後始末もしながら、また、お互いに声をかけあいながら、楽しく取り組んでいました。競技中、自分の着順が決まってしまった後でも最後まで力いっぱい走っていた姿が一番よかったです。



勝敗がついた後でも次がんばろうという前向きな姿でいたこともよかったです。このように、競技中に見えた姿、これからも大切にしたいと思います。

当日は、たくさんの保護者の皆様に子どもたちを見守っていただき、そして、熱い応援をおくっていただき、ありがとうございました。子どもたちは普段以上の力を発揮することができ、たいへん充実した大会になりました。今後もこのような全校行事にお力添えをいただきたいと思います。



徒競走



徒競走



折り返しリレー



バトルロープ



持久走



持久走



応援(赤組)



応援(白組)



ダンシング玉入れ

なかよし農園 なかよし田んぼ 田植え

今年も全校児童による田植えが行われました。地域の方に大勢参加していただき、子どもたちは苗の植え方を教わりながら、一つ一つ丁寧に植えていきました。

昭和61年に『なかよし農園』が開かれ、その数年後には『なかよし田んぼ』での田植えが始められました。それから、40年近く続いている全校による田植えは一乗小の宝の一つです。これからも大切にして、地域の皆様とつながりながら続けていきたいです。



当日はお忙しい中、子どもたちのためにご指導いただきありがとうございました。今回の田植えだけでなく、収穫の日までの大変長い期間、お世話になりますが、今後ともよろしくお願いいたします。



PTA 資源回収 ご協力ありがとうございました



第1回 PTA 資源回収が行われました。日曜日の早朝より、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。PTA 会長やふれあい委員長、育成会長を中心に、全ての地区からの回収、トラック積み込み、空き缶処理など、総力戦で臨みました。おかげさまで前回よりも多くの回収量があり、今後、PTA 活動や育成会活動に役立てていただきたいと思います。

5 月 いろいろなことに取り組みました



県無形民俗文化財
したんじょう



地震と火災による
避難訓練

3・4年生外来種撤去奉仕作業 5・6年生平泉寺小オンライン交流



ツバメも
元気に

巣立ち
しました

..... 切り取り

学校へのご意見やご感想をお知らせください。

こちらからも可 →→→

年 名前 _____ (無記名でも構いません)

